

Reloj Casio LCW-M170DB-1A

Tamaño pequeño, se podrá hacer más, el reloj sigue siendo masculino (pero esto es una desventaja relativa, las manos de todos son diferentes) La limitación más estricta de 100 minutos para el temporizador de cuenta regresiva y 1 hora para el cronómetro. Cocinas algo en el horno y, a veces, necesitas detectar grandes intervalos de tiempo. También puedo andar en bicicleta del punto A al punto B durante más de una hora ... Lo más importante es una limitación absolutamente incomprensible (pero puedes configurar un temporizador de cuenta regresiva por menos de un minuto, no puedo pensar por qué y cuándo podrá necesitarlo?) Curiosamente, en algunas horas de la serie tiene un cronómetro de 24 horas, y aquí de 60 minutos, ¿quién hubiera pensado que existen tales diferencias en relojes aparentemente similares de la misma serie? Pero el temporizador para todos no supera los 100 minutos. La luz de fondo ilumina elegantemente las flechas desde abajo, pero prácticamente no ayuda a distinguir la indicación en la pantalla digital. Pero incluso la pequeña cantidad que ilumina la luz de fondo no ayuda cuando se configura, por ejemplo, un reloj despertador: la luz de fondo se apaga rápidamente. Es decir por la noche en el dormitorio, para poner la alarma para la mañana, tengo que encender la luz o mirar con mucho cuidado. Después de media hora, este modo se apaga automáticamente. Al mismo tiempo, la luz de fondo parpadea para que toda la pantalla sea claramente visible.

Un poco decepcionado.... El segundero desaparece casi por todas partes. Visible solo a la luz del sol brillante. Lo mismo ocurre con el calendario en la ventana. La iluminación de posición no se corrige. Todavía no se ve. La retroiluminación generalmente no tiene éxito: amarilla y opaca ... Además, el dial está dividido en sectores con riesgos brillantes, por lo que te pierdes en las lecturas del instrumento. Es decir, no puede mirar el tiempo sobre la marcha: debe separar los riesgos de las flechas y el deslumbramiento en el cristal.

El borde es brillante.

1. La sincronización en Moscú no funciona. Es una lástima: en mi opinión, el 50% del costo de este reloj es para control de radio.

En comparación con el reloj anterior, realmente falta el cuarto botón de control. Si utiliza la funcionalidad en forma de despertador, cronómetro, etc., parte de las funciones se llama en lugar del cuarto botón que falta al presionar prolongadamente otros botones. En las últimas horas, el cuarto botón también se usaba como "-". Aquellos. los ajustes se pueden girar tanto en "+" como en "-", en estos solo en "+". correa de la caja... Aunque esto es quisquilloso. Aquellos. la correa de metal está hecha por analogía con el cuero, siempre recto. En el último reloj fue disminuyendo suavemente. Pienso que el despertador ya será inteligente, para todos los días de la semana, al estilo de los teléfonos inteligentes, pero lamentablemente no. Hay 5 despertadores, y si están habilitados, sonarán todos los días.